

Malbosc, une petite commune des Cévennes ardéchoises organise un concours photo autour de l'arbre



Un forêt de pin à côté de la commune de Malbosc © Radio France - Pierre-Jean Pluvy

La mairie de la petite commune de Malbosc en Sud Ardèche organise un concours de la plus belle photo d'arbre de la commune. Une façon de sensibiliser habitants et touristes à la préservation de l'environnement.

Le village de Malbosc est entouré de forêt avec notamment une espèce endémique des Cévennes, le pin de Salzman, une espèce de pin noir presque totalement éradiquée aux XIXe et XXe siècles. Il a été remplacé par des pins maritimes. Aujourd'hui l'Office National des Forêts fait un gros travail de réintroduction du pin de Salzman.

Une exposition les 9 et 10 août

Après le thème de l'eau, les élus ont choisi l'arbre pour ce concours de photo explique l'adjointe au maire chargée de la culture et des animation Elizabeth Sauque. *"On est entouré d'arbre et la commune de Malbosc a le pin de Salzman avec Banne. Donc l'arbre est important sur notre commune. Et puis il y a la sensibilisation aux incendies et beaucoup de gens d'ici sont sensibilisés à la nature. C'est un thème qui accroche pas mal et j'ai déjà pas mal de retour. Les Malbossards se sont pris au jeu. "*

Elizabeth Sauque récolte les photos normalement jusqu'au jeudi 31 juillet, mais il pourra y avoir des exceptions. Le principe est simple : il faut envoyer **une photo d'un arbre ou d'un groupe d'arbre de la commune**. Les photos seront exposées à partir du 8 août dans l'église du village et il y aura trois prix : celui de la plus belle photo, celui du plus bel arbre et celui de la photo la plus originale. Ce sont les visiteurs de l'expo qui voteront et décideront des prix à attribuer.